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Intervenant.e en droits sociaux au Centre de services individuels :
un poste permanent et un contrat d’un an, les deux à temps plein

Projet Genèse, un organisme communautaire, recherche deux personnes pour un poste permanent et un contrat d’un an, à temps plein (35 heures/semaine, 5 jours/semaine), dans son centre de services achalandés qui offre de l’information, de références et défends les droits sociaux dans le quartier multiethnique de Côte-des-Neiges. 
· Le Centre offre des services dans le domaine des droits de locataires, et les programmes sociaux tel que l’aide sociale, les allocations familiales et les pensions de vieillesse. 
· Le poste consiste de faire des suivis dans des dossiers individuels complexes, la supervision des bénévoles et des étudiant.e.s, et la vérification des dossiers pour en assurer la qualité. 
· Exigences : très bon français et anglais oral et écrit; rapidité d'apprentissage; attention aux détails; capacité d'analyser des informations complexes; capacité à travailler sous pression indépendante et collaborative; excellente aptitudes en communication et au maintien de liens interpersonnels; expérience dans le secteur communautaire, bénévole ou rémunéré; expérience en services individuels; une certaine connaissance des programmes sociaux, en particulier en matière des droits de locataires. Un intérêt pour les droits sociaux, la justice sociale et le travail avec des individus de communautés diverses.
Projet Genèse cherche à développer un personnel qui reflète les résidents de Côte-des-Neiges avec qui nous travaillons. Nous encourageons les candidat.e.s racisé.e.s à postuler. Le salaire se situe entre 21,50 et 22,09/h.  L’accumulation de quatre semaines de vacances, et d’autres avantages, sont offerts.  
Une candidature comprend un formulaire de document Google rempli : Postulez en cliquant ici ou en suivant le lien affiché à https://genese.qc.ca/fr/emplois/ en mettant ci-joint au formulaire à la fois une brève lettre expliquant pourquoi vous postulez ce poste et un c.v.  Les candidatures doivent être reçues d’ici dimanche le 11 avril 2021. Nous apprécions toutes les candidatures ; seuls les candidats sélectionnés pour un entretien seront contactés.
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Social Rights Worker, within Individual Services:
a permanent position and a one-year contract, each full time
Project Genesis, a community organization, seeks two people for a permanent position and a one-year contract, both full-time (5 days a week at 35 hrs/wk), for its fast-paced information, referral and advocacy drop-in center located in the culturally diverse Côte-des-Neiges neighbourhood. 
· The center offers front-line services on tenant-landlord issues and on social programs, such as welfare, family benefits, and pensions. 
· The position includes following up on complex individual situations, supervising volunteers, and students, and reviewing intervention files to ensure quality. 
· Qualifications: very good oral and written French and English; ability to learn quickly; attention to detail; ability to analyze complex information; ability to work under pressure independently and within a team; excellent communication and interpersonal skills; community sector volunteer or paid experience; individual services experience; some knowledge of social programs and tenants’ rights. Interest in social rights, in social justice issues and in working with people from a wide range of cultural backgrounds is required.
Project Genesis strives to develop a staff team reflective of the Côte-des-Neiges residents we work with.  We strongly encourage candidates who identify as Black, Indigenous or People of Colour (BIPOC) to apply.  Salary is within the range of 21.50 to 22.09 /hr. Accumulation of four weeks of vacation, and other benefits, are available. 

An application includes a completed Google document form: Apply by clicking here or by following the link posted at https://genese.qc.ca/jobs.  A brief cover letter outlining how come you’re applying for this job, and a C.V. are to be attached to the form submitted. Applications must be received no later than Sunday, April 11th, 2021. 
